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1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Ägidius Herzberg, Niclas Richter (ab TOP2.1), Paula Weiß,
Oskar Klempt, Robin Fränzel, Josiah Bennett5

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Joshua Blöcker, Lisa Iden

Gäste: Margarete Ketelsen

Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 8 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 24-05-2021
wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 Berichte10

Robin berichtet von der Kommunikation mit TUFast. Es gibt nun eine Spezialisierung für Mathe-
matikstudierende. Wir bewerben das auch im νsletter.

Margarete Ketelsen berichtet vom Fakultätsrat: Es wurde ein aktualisiertes Sicherheitskonzept
für Präsenzlehrveranstaltungen besprochen, die ja nach den Pfingstferien wieder teilweise statt-
finden dürfen. Gegenüber dem vom vergangenen WiSe wurden hauptsächlich kleine Formale15

Dinge angepasst sowie die Tests ergänzt.
Alle, die einen Arbeitsvertrag an der TU Dresden haben, können eine Arbeitgeberbestätigung

für die priorisierte Corona-Impfung bekommen.
Danach wurden die Masterstudiendokumente besprochen. Die Institute haben Vorschläge

für die Modulbeschreibungen eingereicht. Es wurde Prüfungsdauer (20 oder 30 Minuten) und20

Gruppenprüfung (ja/nein) diskutiert. Weiter wurde sehr lange diskutiert, wer der:die Modul-
verantwortliche sein soll (Institutsdirektor:in oder konkrete:r Professor:in). Außerdem ging es
um die Module MMRM, MMAM und Master Thesis Exercise (Arbeitstitel für den Masterarbeits-
Verteidigungs-Ersatz). Dann wurden noch die Studienschwerpunkte abgeschafft.
Stefan Neukamm hat das Studienassitenzsystem gOPAL vorgestellt. Das ist ein Projekt mit dem25

Medienzentrum, was zur Optimierung der Studieneingangsphase dient. Man lernt spielerisch in
Etappen wie das Studium funktioniert. Für das Redaktionsteam werden zwei Studierende des FSR
gesucht, Prof. Neukamm hat uns dazu auch eine Mail geschickt.
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Für die Tutorenmittel wurden der Fakultät zumindest für dieses Jahr Gelder zugesichert. Die
Brückenkurse sind damit abgesichert. Trotzem kann man nicht so weitermachen wie bisher.30

Die BA-Gesprächsrunde hat stattgefunden. Es waren ca. 20 Studierende mit Interesse da. Danke
an Alex für die Moderation und die Masterstudierenden, die von ihrer Bachelorarbeit berichtet
haben. Zuerst haben sich alle vorgestellt, das war möglicherweise etwas zu lang und danach
wurde sich in Breakout-Rooms aufgeteilt. Anschließend gab es noch einen kleinen, spontanen
Spieleabend. Alles in allem eine rundum gelungene Veranstaltung. Genre wieder!35

3 Veranstaltungen

3.1 Supertux-Kart-Abend

Der Supertux-Kart-Abend findet am Freitabend statt. Er wurde beworben und Räume wurden
erstellt. Möglicherweise können wir den zusätzlich noch in Vorlesungen bewerben. Außerdem
brauchen wir noch jemanden mit einer guten Internetverbindung, um Server zu hosten. Das ist40

aber noch spontan möglich. Es werden alle angehalten, Server zu hosten.

3.2 ESE

Ägidius berichtet vom derzeitigen Planungsstand. Es soll ähnlich wie in den letzten Jahren ablau-
fen (Grillen, Wanderung, etc.). Die Veranstaltungen sollen in erster Linie draußen und online
stattfinden, um eine Planungssicherheit zu bekommen. Ägidius schickt einen ersten Entwurf mit45

einem Dudle rum, in den wir uns eintragen können, um einige Sachen zu planen. Wir können
auch eigene Ideen per Mail an Ägidius schicken. Robin merkt an, dass Helfer:innen benötigt
werden, weil die allgemeine Arbeitsbelastung sehr hoch ist. Dazu sollten wir aktiv und direkt
Leute ansprechen. Niclas merkt an, dass wir spezifische Profile für die einzelnen Veranstaltungen
erstellen sollten, um so die Ja-Sage-Quote hoch zu halten. Wir legen eine Wiki-Seite an, auf der50

wir die verschiedenen Rollen zusammenfassen. 1

Zur Vorstellung können wir mit in Kooperation mit dem iFSR einen Vorstellungsfilm drehen, der
schnieke aussieht. Es wird diskutiert, ob das bezogen auf Aufwand und Nutzen ein guter Vorschlag
ist .Robin erkundigt sich mal nach dem Aufwand und dann entscheiden wir das. Es wäre auch
gut, wenn wir in den Filmchen die FSR-Arbeit positiv darstellen2, um so neue Studierende für die55

FSR-Arbeit zu gewinnen. Wir haben nur noch 3 Wochen Zeit, um Räume für die ESE einzureichen.
Das sollte also bald passieren. Danach ist: ”rien ne va plus”.

Niclas hat Paula bei Verbindungsproblemen als Sitzungsleitung gestürzt. Dafür bedankt Paula
sich. Kurz danach wird die ursprüngliche Ordnung wieder hergestellt.

3.3 Profquiz 2.060

Das Profquiz 2.0 befindet sich noch in der Planung. Ein weiteres Treffen findet morgen statt, um
die Ideen zu konkretisieren. Das wird auf der nächsten Sitzung weiter ausgeführt.

3.4 Unitag

Niclas berichtet, dass es ein Podium für Studieninteressierte gemeinsam mit Studierenden. Das
findet am Samstag, den 05.06, um 10:30 statt. Das Ziel ist es, das Mathestudium realistisch schön65

1Hier ist sogar ein Link dazu: Erstsemesterhelfer:innenfindeseite - hammermäßig.
2Das klingt leider negativer als es gemeint war: Die FSR-Arbeit ist positiv. Das möchte der Protokollant an dieser
Stelle ausdrücklich so festhalten.
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zu reden. Dafür hat Niclas Studierende gefragt. Es wird kleine Interviews geben.
Am Montag, den 07.06, werden um 15:00 Uhr Abschlussarbeiten vorgestellt. Das ist auch für
Studierende offen und interessant Die Öffentlichkeitsarbeit sollte das auch bewerben werden.
Paula berichtet weiter vom Programm von nicht-FSR-Seite. Am Samstag nachmittag (der 05.06)
findet ein kleiner Videochat mit Studierenden und den Studienfachberater:innen statt. Wer noch70

gerne dabei sein möchte, darf das gerne. Entweder spontan oder ihr meldet euch vorher kurz
bei Paula. Eine super Möglichkeit, um sich als FSR bei den möglicherweise neuen Erstis direkt
bekannt zu machen

4 Coronaverordnung und Arbeitgeberbescheinigung

Robin berichtet, dass alle, die einen Arbeitsvertrag an der TU Dresden haben, eine Arbeitgeber-75

bestätigung für die priorisierte Corona-Impfung bekommen können. Da gab es vorher vereinzelt
Probleme. Sollte es Probleme bei der Ausstellung geben, kann man sich an die Corona-Stelle oder
an uns wenden. Eine Verweigerung der Ausstellung ist nicht rechtens.

5 Probleme in Lehramtsveranstaltung

Ägidius hat sich mit Prof. Schmidt in Verbindung gesetzt und konnte den akuten Fall auch klären.80

Wichtig ist auch noch, dass dies in Zukunft in möglicherweise weiteren Fällen auch noch gelingen
kann. Ägidius wird es im Prüfungsausschuss nochmal ansprechen. Dann wird sich das sicherlich
klären.

6 Öffentlichkeitsarbeit

Hier gibt es nicht zu sagen.85

7 Sonstige

Es gibt keine Sonstigen.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 19:46 Uhr.

90

Das Protokoll wurde am 2021-06-07 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Paula Weiß Oskar Klempt
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